

2024年度 入学式を挙行了しました！

2024年4月5日(金)、第64回入学式が執り行われました。今年度の入学式は、11年ぶりに本学キャンパス内の体育館での開催となりました。

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます！

本学でもようやくコロナ禍前のキャンパスの姿が戻ってまいりました。新しく芸短生となった皆さんにとって、実り多い2年間になることを願っています。



2023年度 卒業研究発表会

2024年1月29日(月)~30日(火)に卒業研究発表会を開催しました。卒業研究は短大での学修の集大成となります。発表会は各ゼミごとで開催され、2年生は自身が1年間かけて行った研究の成果を、1年生向けにわかりやすく、丁寧にプレゼンテーションしてくれました。



2023年度 卒業式

2024年3月19日(火)、本学キャンパス内の体育館において第62回卒業式を挙行了しました。

卒業生のみなさん、ご卒業誠ににおめでとうございます。卒業後の新しい世界でも、みなさんのますますのご活躍をお祈り致します！



海外語学実習、続々再開！学生たちが世界を体験してきました！

【韓国】

釜山外国語大学



2023年8月7日～8月25日の約3週間、韓国の釜山外国語大学にて語学実習が行われ、国際総合学科からは22名の学生が参加しました。授業ではレベルごとにクラスが分けられ、様々な国からの留学生とともに、韓国語や韓国文化などを学びました。放課後や週末は、ソウル観光や慶州で韓服体験のほか、さまざまな文化的体験を行うことができました。



【アメリカ】

カリフォルニア大学 デイビス校



2024年2月15日～3月18日の約4週間、アメリカのカリフォルニア大学デイビス校にて語学実習が行われ、国際総合学科からは12名の学生が参加しました。ホームステイで現地での生活を体験しながら、大学では少人数クラスで集中的に英語を学びました。週末ツアーでは、ビバリーヒルズなどの観光スポットにも足を運び、様々な視点からアメリカ社会や文化に触れることができた、充実した4週間となりました。



【フランス】

カヴィラム = アリانس・フランセーズ



2024年2月10日～3月5日の約3週間、フランス中央部の街ヴィシーにある語学学校カヴィラム = アリانس・フランセーズ(クレルモン・オーベルニュ大学附属)にて語学実習が実施され、国際総合学科から4名の学生が参加しました。様々な国から学生が集まる国際色豊かな雰囲気のもと、レベル分けされた少人数のクラスでフランス語とフランス文化を学びました。課外活動も充実しており、地方食材の試食会、オペラ鑑賞、歴史観光ツアー、リヨンやパリなどの都市観光が行われました。



中国・江漢大学留学生送別会

2024年1月29日(月)、江漢大学留学生の送別会が行われました。彼らの親しみやすい人柄や、勉学に真剣に取り組む姿はとても印象的で、在学生や教職員にとっても大きな存在でした。彼らが日本と中国を結ぶ架け橋になってくれるよう、今後の活躍を心から祈っています。



国際総合学科 SNS

